

WARTAWAN

Dandim 0824/Jember : Terima Kasih Atas Pelaksanaan Pilkades PAW Yang Telah Berlangsung Dengan Lancar dan Kondusif

Siswandi - JEMBER.WARTAWAN.CO.ID

Oct 7, 2022 - 13:26



JEMBER - Tidak berlebihan kiranya kalau kita mengapresiasi pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa Pengganti Antar Waktu (Pilkades PAW) yang telah dilaksanakan pada Kamis 06/10/2022, yang berjalan dengan tertib, lancar dan kondusif,



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan terima kasihnya, saat kami wawancarai pada Jum'at 07/10/2022, hal ini terkait dengan penyelenggaraan Pilkades PAW serentak di 10 kecamatan dan di 12 Desa di Kabupaten Jember.

Kepada semua pihak, baik Panitia, aparat keamanan dan masyarakat Jember, khususnya kepada para calon yang berkontestasi yang telah menjalankan tahapan pelaksanaan Pilkades PAW serentak ini dengan tertib, lancar dan aman.

Saya sangat bangga menjadi bagian masyarakat Kabupaten Jember yang memiliki kedewasaan, sehingga momentum Pilkades PAW yang serentak dilakukan di 12 desa tersebut, dapat berjalan sebagaimana mestinya, tidak terdapat permasalahan.

Hal ini menandakan adanya pemahaman dan kesadaran berdemokrasi yang tinggi dari masyarakat, dalam pemilihan seperti ini, adanya kemenangan dan kekalahan itu sudah kodratnya, namun demikian kepada mereka yang terpilih sebagai Kepala Desa PAW, hendaknya tidak terlalu bereuforia.

Demikian halnya yang belum terpilih, hendaknya juga menyikapi hasil pemilihan ini secara bijak, para calon secara keseluruhan tentunya merupakan kader terbaik di desanya masing-masing, namun karena belum beruntung, sehingga belum dapat memenangkan kontestasi di Pilkades PAW ini.

Untuk itu kepada yang terpilih hendaknya mampu menjalankan amanah masyarakatnya dengan baik, dan kepada yang belum terpilih, mari kita kembali sebagai masyarakat, dan bersama-sama. selalu berperan dalam pembangunan memajukan desanya sekali lagi selamat dan sukses kepada masyarakat Jember

yang telah melakukan Pilkades PAW dengan tertib, lancar dan kondusif. Pungkas
Dandim 0824/Jember. (Siswandi)